



5 Pièces

141 m²

Réf. 2411

1 100 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À proximité immédiate du Port de Cannes, du Palais des Festivals et des plages, cet appartement de standing allie élégance, confort et vue sur la mer. D'une superficie de 141 m², il est composé d'une entrée spacieuse, un vaste salon climatisé exposé Sud donnant sur une belle terrasse, une cuisine avec coin repas, 3 chambres en suite dont une avec salle de bains complète, une 4e chambre et un dressing.

In immediate proximity to the Port of Cannes, the Palais des Festivals and the beaches, this high-end apartment is a blend of elegance and comfort with a view of the sea. Its living space of 141 m² is comprised of a spacious entrance hall, a vast lounge with air conditioning, facing south and giving onto a lovely terrace, a kitchen with dining area, 3 en-suite bedrooms (one with a fully fitted bathroom), a 4th bedroom and a walk-in closet.

VALBONNE PROPERTIES

26 rue de la République - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com